
Ici quelques exemples de croyances limitantes 
qui peuplent nos cultures…  

 

Lesquelles résonnent en vous? 

 

Il peut être intéressant de voir comment elles influencent votre vie?  

 

Si elles sont réellement justes? Peut-être à remettre en question? Réfléchir?? 

 

 

 
 
 
Si j’ai de l’argent, je ne saurai jamais si les gens m’aiment pour la personne que je suis ou pour mon argent.  
 
Etre riche, c’est trop de travail et de responsabilités.  
 
La gestion, ça n’est pas mon truc.  
 
Je n’aime pas parler d’argent. 
 
L’argent est sale et salit tout ce qu’il touche. 
 
Si je suis riche, tout le monde va me demander de l’argent, en premier le fisc. 
 
On ne prête qu’aux riches.  
 
Tu gagneras l’argent à la sueur de ton front.  
 
Si je devenais très riche, je serais moins sympathique, moins authentique …  
 
L’argent ne fait pas le bonheur.  
 
Les riches s’enrichissent et les pauvres s’appauvrissent.  
 
L’argent est la racine de tous les maux.  
 
Je n’ai pas besoin d’argent pour être heureux. 
 
On ne peut pas devenir riche en faisant ce qu’on aime.  
 
On ne peut pas être riche et heureux en même temps.  
 
Je me sens coupable d’avoir envie d’être riche.  
 
On ne peut pas être riche et sur un chemin spirituel. 
 
Quand on a de l’argent, c’est forcément qu’on l’a pris à quelqu’un.  
 
Pour devenir riche, il faut profiter ou utiliser les autres. 
 
Si je travaille pour être riche, je n’aurai plus de temps libre.  
 
Si j’avais énormément d’argent, je ne saurais pas quoi en faire.  



 
Je n’ai pas fait d’études supérieures, donc je ne peux pas devenir riche.  
 
Il suffit d’avoir un bon travail et un salaire régulier pour être à l’abri du besoin.  
 
J’aurais honte d’être très très riche. 
 
 

 

Quelles que soient les croyances qui vous titillent, 

 

sachez qu’elles limitent votre relation à l’argent. 

 

L’argent est une ENERGIE qui EST LA, dans l’univers, sur la planète, 

 

qui permet de gérer nos échanges, tout simplement. 

 

Ces échanges sont Honnêtes si Nous sommes Honnêtes, à l’intérieur de nous. 

 

L’argent est notre Miroir. 

 

 

Faire la Paix avec l’Argent, 

 

c’est faire la Paix avec nous-même, notre passé, 

 

notre héritage culturel, 

 

et avancer vers l’évolution de l’Humanité. 

 

 

 


